

PENGARUH PENERAPAN METODE AKUNTANSI PENILAIAN PERSEDIAAN TERHADAP PERUBAHAN MODAL PADA UKM DI KOTA BATU

by Merciana Tupat

Submission date: 27-Nov-2020 10:23PM (UTC-0500)

Submission ID: 1375873149

File name: RSEDIAAN_TERHADAP_PERUBAHAN_MODAL_PADA_UKM_DI_KOTA_BATU.docx.pdf (121.13K)

Word count: 756

Character count: 4942

1
**PENGARUH PENERAPAN METODE AKUNTANSI PENILAIAN PERSEDIAAN
TERHADAP PERUBAHAN MODAL PADA UKM DI KOTA BATU**

SKRIPSI



OLEH :
MERCIANA TUPAT
NIM . 2016110144

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI
FAKULTAS EKONOMI
MALANG
2020

RINGKASAN

Diharapkan pelaku UKM perlu adanya penerapan metode akuntansi penilaian persediaan khususnya menggunakan metode *First in First Out* (FIFO) untuk mencegah penumpukan barang lama. Maksud dari penelitian ini untuk mengetahui pengaruh penerapan metode akuntansi penilaian persediaan terhadap laporan perubahan modal pada UKM di Kota Batu. Penelitian yang dilakukan dengan menggunakan metode kuantitatif. Sampel penelitian digunakan dengan teknik *accidental sampling* dan mendapatkan 30 UKM yang ada di kota batu. Pengumpulan data yang digunakan yaitu kuisioner. Analisa data yang digunakan yaitu regresi sederhana dengan menggunakan program SPSS. Hasil penelitian membuktikan bahwa secara parsial bahwa variabel penerapan metode akuntansi penilaian persediaan berpengaruh signifikan terhadap perubahan modal dengan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($5,579 > 1,697$) dengan nilai signifikan $0,000$ ($p\ value < 0,05$). Dengan demikian perlu adanya penerapan metode pencatatan akuntansi untuk mampu memetakan persediaan dan mengurangi penumpukan barang persediaan di gudang untuk mencegah barang yang kadaluarsa. Adapun yang diharapkan pada pelaku UKM mampu menerapkan metode akuntansi persediaan khususnya menggunakan metode *First in First Out* (FIFO) untuk mencegah penumpukan barang lama.

Kata Kunci: Metode Akuntansi Penilaian Persediaan, Perubahan Modal

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang Masalah

Dengan pesatnya persaingan di dunia bisnis, perusahaan semakin berusaha terus dalam mencapai tujuan mereka baik itu tujuan jangka pendek dan jangka panjang. Tujuan jangka pendek perusahaan yaitu dengan mendapatkan keuntungan, sedangkan tujuan jangka panjang itu untuk menaikkan kualitas dari perusahaan. Untuk mencapai tujuan yaitu dengan suatu kebijakan yang tepat dan manajemen yang baik.

Di setiap perusahaan dagang dan manufaktur, penentuan biaya persediaan sangatlah penting. Kelemahan dalam menentukan *inventory cost* bisa berpengaruh dalam menentukan suatu perubahan modal dalam satu periode di suatu perusahaan tersebut.

Merchandise inventory adalah barang yang dibeli perusahaan dengan maksud dijual lagi. Persediaan berpengaruh terhadap perubahan modal. Dalam suatu perusahaan manufaktur penentuan hasil operasi suatu perusahaan dipengaruhi oleh persediaan untuk satu periode.

Dalam penilaian metode akuntansi persediaan, PSAK No.14 (Ikatan Akuntansi Indonesia, 2008) memberikan alternatif metode persediaan yaitu metode *fifo*. Perusahaan dapat menilai persediaan berdasarkan metode yang diterapkan. Penerapan metode akuntansi persediaan tersebut dapat di lihat di catatan laporan keuangan suatu perusahaan tersebut.

Laporan keuangan di suatu perusahaan cukup banyak, salah satunya adalah *statement of changes in capital*. Banyak UKM (usaha kecil menengah) belum terlalu menguasai tentang *changes in capital*. Padahalnya itu sangat perlu dalam kelangsungan usaha suatu perusahaan.

Financial statements memang merupakan hal yang sangat vital di setiap mengoperasikan usahanya. Ada beberapa laporan keuangan yaitu: *income statement*, *balance sheet*, *cash flow* serta *statement of changes in capital*. Laporan perubahan modal adalah: sejenis laporan yang isinya mengenai modal dan bagaimana modal

tersebut bisa berubah pada suatu perusahaan tersebut dan bisa berupa penambahan atau kurangnya modal usaha hingga akhir periode.

Di ukm laporan perubahan modal hanya berisi, *intial capital* dan laporan laba rugi yang diperoleh dalam periode tertentu, sehingga laporan laba rugi sangat kuat kaitanya dengan laporan perubahan modal sebab dengan adanya laporan keuangan tersebut ukm bisa mendapati berapa modal akhir usaha tersebut.

Usaha mikro kecil merupakan salah satu tulang punggung perekonomian Indonesia. Di mana hal tersebut menjadikan pendapatan untuk Negara Indonesia mengenai peran pendapatan pajak dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat. Selain itu dapat menyediakan lapangan pekerjaan bagi para pencari kerja sehingga dapat mengurangi tingkat pengangguran. Namun selain itu dalam dunia usaha tak selamanya berjalan secara mulus yang dapat di katakana baik-baik saja, akan tetapi ada juga kendala-kendala yang dihadapi dalam usaha tersebut, (Suhendri, et al.2017).

Dalam setiap kegiatan atau operasional perusahaan tersebut tidak melakukan penerapan metode akuntansi persediaan sehingga mereka tidak sadar bahwa ini akan berpengaruh terhadap laporan perubahan modal dalam satu tahun atau periode tertentu dalam perusahaanya. Dari uraian tersebut, peneliti terdorong untuk melakukan penelitian dengan judul ''pengaruh penerapan metode akuntansi penilaian persediaan terhadap perubahan modal pada UKM di kota Batu''.

1.2. Rumusan Masalah

Dari latar belakang masalah dapat dirumuskan permasalahan peneliti yaitu: '' apakah penerapan metode akuntansi persedian berpengaruh terhadap perubahan modal pada UKMdi kota Batu''

1.3. Tujuan

Tujuanya untuk mengetahui pengaruh penerapan metode akuntansi penilaian persediaan terhadap perubahan modal pada UKM di kota Batu.

1.4. Manfaat

a. Bagi UKM

1. Bisa dijadikan sebagai pedoman dan dasar dalam pengambilan keputusan dan,
2. Dapat dijadikan sebagai bahan tambahan informasi untuk mengetahui kondisi UKM.

b. Bagi pembaca

1. Menambah wawasan pembaca terkait penerapan metode akuntansi penilaian persediaan.
2. Sebagai referensi bagi peneliti selanjutnya tentang penerapan metode persediaan.

c. Bagi peneliti

Diharapkan bisa menambah pengetahuan dan juga dapat menerapkan ilmu yang sudah di peroleh dibangku kuliah untuk mencapai hasil yang diharapkan.

PENGARUH PENERAPAN METODE AKUNTANSI PENILAIAN PERSEDIAAN TERHADAP PERUBAHAN MODAL PADA UKM DI KOTA BATU

ORIGINALITY REPORT

15%

SIMILARITY INDEX

14%

INTERNET SOURCES

0%

PUBLICATIONS

2%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	fr.scribd.com Internet Source	5%
2	Submitted to Universitas Putera Batam Student Paper	2%
3	publikasi.unitri.ac.id Internet Source	2%
4	ahmadsupriadi812.blogspot.com Internet Source	2%
5	docplayer.info Internet Source	2%
6	repository.unika.ac.id Internet Source	1%
7	pt.scribd.com Internet Source	1%
8	123dok.com Internet Source	1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

PENGARUH PENERAPAN METODE AKUNTANSI PENILAIAN PERSEDIAAN TERHADAP PERUBAHAN MODAL PADA UKM DI KOTA BATU

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5
